



Commentaire biblique du père Mickaël

Vendredi 10 juin 2022

1^{re} lecture : 1 R 19, 9a. 11-16

Évangile : Mt 5, 27-32

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « *Vous avez appris qu'il a été dit : Tu ne commettras pas d'adultère. Eh bien ! Moi, je vous dis : Tout homme qui regarde une femme avec convoitise a déjà commis l'adultère avec elle dans son cœur. Si ton œil droit entraîne ta chute, arrache-le et jette-le loin de toi, car mieux vaut pour toi perdre un de tes membres que d'avoir ton corps tout entier jeté dans la géhenne. Et si ta main droite entraîne ta chute, coupe-la et jette-la loin de toi, car mieux vaut pour toi perdre un de tes membres que d'avoir ton corps tout entier qui s'en aille dans la géhenne. Il a été dit également : Si quelqu'un renvoie sa femme, qu'il lui donne un acte de répudiation. Eh bien ! Moi, je vous dis : Tout homme qui renvoie sa femme, sauf en cas d'union illégitime, la pousse à l'adultère ; et si quelqu'un épouse une femme renvoyée, il est adultère.* »

Avec Jésus il n'y a pas de demi-mesure.

L'Évangile nous invite à une certaine radicalité de vie. « *Que votre oui soit oui.* » (Mt 5, 37)

Être disciple de Jésus Christ suppose des choix clairs, des renoncements aussi. « *Arracher, couper, jeter* » ce qui nous éloigne de Lui pour demeurer en Lui, telle est l'invitation pressante qui nous est faite. « *A vin nouveau, outres neuves.* » (Mt 9, 17) Non pas « être plein » de nous-mêmes mais être plein de Lui nous ouvre les portes du Royaume.

Bonne journée

P. Mickaël

Il n'y aura pas de commentaire lundi 13 juin.